

“Es para mi un orgullo que Villanueva de la Cañada contribuya a hacer realidad un proyecto social tan importante”, Luis Partida.

- El complejo asistencial, construido sobre una parcela municipal de 17.000 metros cuadrados, tiene capacidad para atender a 300 personas.
- Las familias de Villanueva de la Cañada con hijos discapacitados tendrán prioridad en la adjudicación de las plazas.

La Presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre ha inaugurado hoy -acompañada por el Alcalde, Luis Partida y el Presidente de la Fundación Jardines de España, Alberto Blanco- el complejo asistencial para discapacitados psíquicos de la Fundación Jardines de España en Villanueva de la Cañada.

Al acto han asistido cerca de medio millar de personas, entre las que se encontraban familiares de los jóvenes discapacitados que forman parte de la Fundación; concejales de la Corporación Municipal y numerosas personalidades, como la Consejera de Servicios Sociales de la Comunidad de Madrid, Beatriz Elorriaga, el Presidente del IFEMA y anterior Alcalde de Madrid, José María Álvarez del Manzano así como los representantes de la Obra Social de Caja Madrid, la Fundación ONCE y la Federación de Organizaciones a favor de las Personas con Discapacidad (FEAPS).

Servicio asistencial

El objetivo de la Fundación Jardines de España es prestar un servicio asistencial y terapéutico a personas con discapacidad psíquica y conseguir, siempre que sea posible y a través de la formación, su inserción laboral. Las instalaciones inauguradas hoy representan el proyecto más importante para Jardines de España, que trabaja desde hace años con jóvenes discapacitados.

Parcela municipal

El complejo asistencial, ubicado sobre una parcela cedida por el Ayuntamiento de 17.000 metros cuadrados, cuenta con una residencia con capacidad para 60 plazas, distribuidas en ocho viviendas adosadas.





Completan el recinto: un centro de servicios complementarios que alberga una enfermería, la cocina y los comedores; un centro de día y un centro ocupacional, estos dos últimos ubicados en el mismo edificio y con capacidad para 300 personas. El edificio, con una superficie de 1.200 metros cuadrados, cuenta además con un gimnasio, seis grandes aulas taller y un aula de logopedia.

El complejo asistencial cuenta también con un vivero de aproximadamente 400 metros cuadrados, dirigido a la formación de los jóvenes como paso previo a su inserción laboral. La construcción y el equipamiento de los distintos inmuebles han sido sufragados por la Obra Social de Caja Madrid.

Plazas

Las plazas serán adjudicadas por la Consejería de Servicios Sociales de la Comunidad de Madrid, aunque tendrán prioridad las familias de Villanueva de la Cañada. En un principio, sólo se pondrá en marcha la residencia y las plazas asociadas a la misma, en el centro de atención diaria y empleo.

Durante su intervención, el regidor villanovense, Luis Partida, señaló: “como Alcalde, es para mí una satisfacción que Villanueva de la Cañada contribuya a hacer realidad un proyecto social tan importante y me siento muy orgulloso de todos mis vecinos que desde el primer momento han apoyado todas las iniciativas sociales llevadas a cabo” y añadió que la puesta en marcha de estas instalaciones será fundamental para aquellas familias con hijos discapacitados del municipio cuya principal preocupación, como no puede ser de otro modo, es conseguir que sus hijos estén atendidos si algún día ellos faltan. El regidor anunció también que los terrenos municipales aledaños serán destinados a la realización de nuevas obras sociales, encaminadas a ayudar a quienes más lo necesitan.

En cuanto a la plantilla del complejo asistencial, está compuesta por 46 profesionales. De éstos una treintena son puestos de trabajo directos, es decir, desempeñados por vecinos del municipio.

Origen

El proyecto de la Fundación Jardines de España en Villanueva de la Cañada

comienza a gestarse en 1994. Año en el que un grupo de padres con hijos discapacitados, reunidos en una asociación, recurren al Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada para solicitar la cesión de un terreno en el que construir una residencia.

En 1997, el consistorio les cede una parcela de 17.000 m², en la avenida Mirasierra, en virtud de un derecho de superficie por 75 años. El siguiente paso de la asociación fue convertirse en una Fundación para garantizar el buen uso de los recursos y medios que se fueran consiguiendo.

En 1998, Esperanza Aguirre- entonces Ministra de Educación y Cultura- colocaba junto al regidor villanovense, la primera piedra del complejo asistencial que hoy comienza su andadura. “Hoy es una realidad gracias a la colaboración y al esfuerzo de las administraciones públicas, también de numerosas entidades como la Obra Social de Caja Madrid pero, sin duda, es posible gracias a Ana Martín Villa, la gerente de Jardines de España”, señaló el regidor, Luis Partida.